



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	PP-22	21/04/2022	LEGISLATIVO

1,000 millones de dólares más costará la obra de la Refinería de Dos Bocas, admitió AMLO.

Presidencia admite que refinería de Dos Bocas costará 12.5% más

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

Durante su conferencia de prensa habitual en Palacio Nacional, López Obrador rectificó el costo de la construcción de la refinería en Dos Bocas, Tabasco; será de 9,000 millones de dólares y no de 8,000 millones como originalmente se prometió.

“Dijimos 8,000 millones de dólares; nos va a salir en un poco más, cerca de 9,000 millones

de dólares. Pero cuando se hizo la licitación la empresa más importante nos ofreció 12,000 millones de dólares para hacernos la refinería y que la terminaba hasta el 2026. Dijimos: ¡No!, la vamos a hacer nosotros”, dijo.

Desde octubre del 2020, en una comparecencia en la Cámara de Diputados, Octavio Romero Oropeza, director general de Petróleos Mexicanos, admitió que la obra tendría un costo mayor, que en ese entonces cifró en 8,900 millones de dólares.

El gobierno destinó para este proyecto un terreno de 566 hectáreas de propiedad federal donde se realiza el acondicionamiento del sitio. La refinería, que tendrá una capacidad de proceso de 340,000 barriles diarios, contará con 17 plantas de proceso, además de plantas de energía eléctrica y servicio auxiliares, 93 esferas de almacenamiento, enlace con terminal marítima de Dos Bocas, enlace carretero, vía de ferrocarril, obras hidráulicas y de saneamiento.